

[Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - Côté coulisse : Gaëtan Roussel et Adeline Lovo se confient avant l'émission

Chers auditeurs des grosses têtes, découvrez en podcast une interview inédite de l'invité du jour de Laurent Ruquier.

Il est arrivé en avance dans les loges et Julien Bonneau en a profité pour lui poser quelques questions.

Bonne écoute !

Gaëtan Roussel, Adeline Nouveau, bienvenue, vous êtes les invités du jour des grosses têtes, on est ravis de vous recevoir.

C'est pas votre première fois à vous Gaëtan au grosses têtes, vous êtes déjà venu plusieurs fois.

Pour vous par contre Adeline, c'est la première fois, qu'est-ce que cette émission évoque pour vous ?

Alors déjà bonjour et merci de nous avoir invité Adeline.

Ouais, c'est trop cool.

Moi ça m'évoque une émission qui est là depuis très longtemps, très longtemps, très longtemps.

Et évidemment c'est la devinette, la recherche et donc l'occasion de raconter un peu les bêtises autour de la recherche de la réponse.

Tu connais cette émission un peu Adeline toi ?

Moi c'est mes parents qui m'ont parlé, mais je connaissais aussi parce que c'est les grosses têtes, mais sinon pas du tout.

Est-ce que vous avez des grosses têtes préférées ? Peut-être vous Gaëtan qui écoutait peut-être plus l'émission ?

Est-ce qu'il y a des personnalités dans l'émission qui vous amusent plus que d'autres ?

Moi je vais être, comment dire, simple.

Moi mon préféré c'est le boss, c'est le roi rookie.

C'est la meilleure réponse.

Est-ce qu'il y a un domaine dans lequel on peut dire que là ou l'autre vous êtes une grosse tête ?

Vous avez une spécialité quoi ?

Ouais, un domaine de prédilection où vous excellez.

Toi Adeline, ça peut être ce que tu veux, un domaine que tu aimes bien.

Or musique, on est d'accord.

Tout est possible ?

Moi je pense que je ne suis pas une grosse tête, mais je maîtrise plutôt bien les périodes de 82, 84, 86 au foot.

Le carré d'or, de l'équipe de France, c'est une période où j'avais 12-14 ans.

Donc je pense que j'ai pas mal de réminiscences dans une question sur un score ou qu'à l'équipe contre la fruine.

Je suis pas au top, mais not so far.

Si j'ai trouvé, c'est tout ce qui est animaux, tout ce qui touche les animaux et tous les races de chiens, tout ça, parce que j'adore.

C'est vraiment l'anime préféré.

Et je sais que j'ai plein de livres et j'ai regardé toujours plein de livres et on est plein chez moi.

Et du coup, tout ce qui touche les animaux, c'est cool.

Attention, on te pose une question après.

Bon, vous avez chanté la chanson « Crois-moi » donc c'est le premier extrait de votre album de duo qui s'appelle « Eclectic » qui sort le 24 novembre.

[Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - Côté coulisse : Gaëtan Roussel et Adeline Lovo se confient avant l'émission

Comment vous êtes rencontrés tous les deux ?

Alors on partage la même maison de disques avec Adeline et pourtant on ne s'était pas croisé.

La maison de disques s'est plaitout pour ne pas la citer.

Et quand j'ai commencé à construire l'album « Eclectic » qui est fait de duo existants et de duo inédits,

6 inédits, 10 existants, avec mon épouse qui est aussi ma manager,

on est parti à la recherche de nouvelles voix.

Parce que je travaille avec des gens que je connais déjà.

Je cite M par exemple que je connais depuis très longtemps, Mathieu Chédut.

Et partir à la recherche de nouvelles voix pour des rencontres, pour vivre autre chose.

Et c'est là où j'ai découvert la voix d'Adeline en allant voir qui était chez Plaitout, la maison de disques.

C'est comme ça que j'ai découvert sa magnifique voix.

Et moi, c'est ma manager qui m'a envoyé un message et qui m'a dit,

« Y'a quelqu'un qui va t'envoyer un message, qui va t'appeler, garde tout à la côté de toi. »

Il s'est passé, je suis reçu un appel et après, il s'est présenté,

il m'a présenté le projet, etc.

Il m'a demandé si j'étais partante et forcément, oui.

Bon et vous Adeline, alors vous vous êtes fait connaître d'abord je crois sur Facebook et Twitter.

Vous vous sentiez des reprises de chansons de fans d'artistes que vous aimiez.

Je crois que vous avez été repérés par l'homme pâle.

Oui, oui, c'est ça.

J'avais commencé, j'avais fait une petite page Facebook quand j'étais au collège,

que j'ai d'ailleurs supprimé du coup impossible à trouver parce que j'assume plus trop.

Mais après, oui, j'ai vraiment commencé sur Twitter, bizarrement,

parce que généralement c'est Instagram, etc.

Et après, c'est là que j'ai vu l'homme pâle qui m'avait vraiment re-tweeté de partout,

il m'avait envoyé un message sur Instagram, il m'avait posté dans son feed Instagram carrément.

Et c'est ça qui a fait que ça a pété dans le cours, en fait.

Et puis après, il y a la rencontre avec Lohan aussi, c'est ça qui a écrit une chanson,

c'est ça sur votre EP qui est sorti à très peu de temps ?

Oui, elle m'a écrit une chanson qui s'appelle « Envie » qui est sur mon EP « Grandir » du coup.

Et là, pareil, c'est depuis 2018 qu'elle me soutient et elle m'a pas lâché.

Est-ce que vous auriez un conseil à donner aux auditeurs qui voudraient se lancer dans la musique ?

De vraiment persévérer et de croire en ses rêves et de vraiment pas lâcher, vraiment.

Et il y a sur Eclectique Gaëtan ce duo avec Vanessa Paradis,

tu me manques pourtant tu es là, vous avez déjà écrit Il ya,

composé et écrit cette chanson qui avait eu un succès incroyable.

Est-ce que vous allez collaborer avec elle sur son prochain album ?

J'adorerais, bien sûr que j'adorerais.

Puis bon, j'ai le dicton avec moi, jamais 203.

Donc je le souhaite, je croise les doigts et j'y travaille.

Donc j'espère, on verra ce que l'avenir nous dit, mais j'aimerais beaucoup.

[Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - Côté coulisse : Gaétan Roussel et Adeline Lovo se confient avant l'émission

Est-ce que vous allez présenter cet album de duo sur scène avec tous les artistes qui y ont participé ?

Pas facile de le présenter sur scène pour réunir tout le monde, mais on peut rêver.

On pourrait rêver, voilà, une soirée, pourquoi pas.

Mais en faisant de la promo, déjà souvent je peux chanter avec Adeline, sur d'autres moments, j'ai réussi à réunir quelques-uns des invités.

Je crois même qu'on va réussir à le faire sur votre antenne.

Mais tout le monde, ça serait pas simple, mais on peut rêver et lancer les invitations.

Donc à voir, à voir.

Concernant du Nouvel An ?

Pourquoi pas ?

Bon, merci beaucoup, on vous retrouve dans un instant dans les grosses têtes.

Sous-titrage ST' 501